

Die Gazette der Domaine Geoffroy



In dieser Nummer-

Wein des Monats : Chablis 1er Cru Beauroy 2000

Allgemeine Tendenz

Weinlese 2002 : ein außergewöhnlicher Jahrgang-

Chablis-Weinfest

Belohnungen 2002

Edito :

Das Ende des Jahres eignet sich für die zahlreichen Weinmessen auf dem französischen Markt. Dieses Vertriebsnetz, das wesentliche Volumen benötigt, bringt Unruhen betreffend die Entwicklung der Weingebiete der Bezeichnung Chablis. Der Weinberg, deren Produktion und Verkäufe sich in 30 Jahren vervierfacht haben, entfaltet sich mit Brio und vergrößert sich immer mehr. Dieser Wachstum ist jedoch nicht unbegrenzt. Wenn es 1500 ha Erde übrigbleibt, die noch als gesetzliche festgesetzte Herkunftsbezeichnung kultivierbar sind, sollen diese einem wohl anerkannten Bedürfnis entsprechen. Gewiß ist die Nachfrage immer größer, weil das Chablis allgemein bekannt ist. Jedoch ist es nicht sicher, dass die Vergrößerungsmöglichkeiten der Herkunftsbezeichnung helfen können. Das Risiko soll unbedingt nicht eingegangen werden, das Produkt mit zu heterogenen Weinqualitäten ins Banale herabzuziehen, übrigens ist es meine Meinung...

Alain Geoffroy

Wein des Monats : Chablis 1er Cru Beauroy 2000

Hier haben Sie ein Chablis 1er Cru Beauroy grand seigneur, dessen goldene Farbe den Wappen beleuchtet. Seine primären Aromen entsprechen dem Bild eines guten Hauslehrers: diese wissen alles, ohne es zu enthüllen. Der Stoff beeindruckt einen durch seine Intensität. Natürlich viel Vollmundigkeit und zu bemerken ist auch, dass die Weinberge sich auf Schieferböden befanden. Eine gewisse zurückhaltende Süße kennzeichnet auch dieses Chablis. Hier haben wir mit einem Chablis 1er Cru Beauroy zu tun, der dank seiner tiefen Nase mit Aromen von wohl reifen Früchten eine beträchtliche Anzahl von Liebhabern bezaubern sollte. Dieser Wein bietet ein gutes Gleichgewicht im Mund zwischen Lebhaftigkeit und Fülle, sowie eine befriedigende Beharrlichkeit in bezug auf

die Aromen, sowie ein schönes geräuchertes und mineralisches Finale. Gewiß handelt sich darum um einen Wein von langer Haltbarkeit. Dieses Chablis 1er Cru Beauroy 2000, das aus alten Parzellen stammt, deren Durchschnittsalter zwischen 35 und 45 Jahren liegt, wird der ideale Begleiter eines mit grüner Zitrone marinierten Schwertfischs oder eines mit holländischer Soße pochierem Steinbutt

Allgemeine Tendenz

Nach einem ziemlich zufriedenen Jahr 2001, wurde ab Januar 2002 eine deutliche Verlangsamung des Handelsverkehrs weitgehend bemerkbar. Es gibt eigentlich zahlreiche Gründe, die man dafür vorbringen kann : die

schlechte allgemeine Wirtschaftslage, die internationalen Ereignisse, die man kennt und die Konkurrenz der neuen Erzeugerländer. Welche vorbeugende Maßnahmen soll man vor dieser immer mehr aggressiven Konkurrenz treffen? Die erste Spielkarte würde darin bestehen, mit einer unbestreibaren Qualität vorwärtszugehen, aber dies könnte wirklich ungenügen, um fortzusetzen ; Bemühungen im Bereich des Marketings sollen sich deshalb als notwendig erweisen. Es ist höchste Zeit zu handeln. Außerdem stellt man fest, dass der Flaschenpreis zum Sinken dazu neigt, Man spricht von einem « richtigen Paradoxon ». Einerseits hat sich der Kurs der Massenweine beträchtlich erhöht, andererseits ist der Verkaufspreis für den Wein in Flaschen gesunken. Welche Politik soll man vor dieser unerklärlichen Situation treiben ?

Belohnungen 2002

Chablis 2001

- Silber Medaille bei der Foire Nationale des Vins in Mâcon

Chablis Cuvée Vieilles Vignes 2001

- Europäische Master d'Or
- Burgondia d'Or

Chablis 1er Cru Va u-Ligneau 2000

- Silber Medaille bei der Foire Nationale des Vins in Mâcon

Chablis 1er Cru Beauroy 2000

- Fleuron aus Bourgogne
- Europäisches Master d'Or
- Bronze Medaille bei der Foire Nationale des Vins in Mâcon
- Bronze Medaille beim Concours des Vins, die vom unabhängigen Weinbauer beurteilt werden.
- Burgondia d'Or

Chablis 1er Cru Fourchaume 2000

- Silber Medaille bei der Foire Nationale des Vins in Mâcon

Chablis 1er Cru Fourchaume 2001

- Burgondia d'Or

Chablis Grand Cru Les Clos 1999

- Fleuron aus Bourgogne

Weinlese 2002 : ein außergewöhnlicher Jahrgang

In der gesamten Region der Bourgogne und vor allem in Chablis, ist man der Meinung, dass dieser Jahrgang 2002 bestimmt einer der besten seit 20 Jahren ist... Es ist noch zu früh, um es zu behaupten aber es scheint, als wäre er zu einer schönen Zukunft bestimmt. »Es wurden nämlich alle Bedingungen vereint, damit das Jahr befriedigend wird » So konnte man den Eindruck der Chablis-Winzer zusammenfassen, während die Weinlesen zu Ende gingen. Ein Gefühl des Optimismus, das im Weinberg weitgehend geteilt wurde. Die Verkündigung der Weinlesen war für den 23. September festgesetzt und beinhaltet

eine leichte Frühreife. Der Monat September war sehr sonnig und die Weinlesen haben unter sehr warmen und trockenen Bedingungen stattgefunden. Die Trauben, die von mittlerer Größe sind, wurden in einem vollkommenen Zustand geerntet und haben sehr konzentrierte Säfte gegeben; Da keine Fäulnisangriffe zu verzeichnen waren, haben die Winzer die Möglichkeit gehabt, geduldig auf die Erzielung einer optimalen Reife vor der Weinlese zu warten. Heute gehen die alkoholischen Gärungen zu Ende und es ist noch zu früh, um die geschmacklichen Kennzeichen des Jahrgangs zu beschreiben.

Man kann sich jedoch auf einen bedeutenden Jahrgang vorbereiten, mit Weinen, die sich durch ein interessantes Gleichgewicht Säure-Alkoholfülligkeit und viel Vollmundigkeit auszeichnen.

Chablis-Weinfeste

Am 23-24. November 2002 soll das 54^{ème} Fest der Chablis-Weine stattfinden. Zwei Tage, damit Sie sich von unserer schönen Weinbauregion entzücken lassen und damit Sie all seine Weine zum ersten Mal oder nochmals entdecken können. Da wir mit dieser Veranstaltung assoziiert sind, wären wir sehr froh, Sie zu empfangen.